


 

真の住民ニーズは？ 
 

交流人口の増加が地域の 
課題解決に繋がるのか 

和束町の計画への問題提起 

•道路交通の整備 

•交流基盤の整備 

•茶源郷PR･民間連携 

•交流人口２５万人 

•生活の質の向上 

•定住人口4300人 

和束町第４次総合計画 

道路交通の整備◎ 
 

交流基盤の整備？？？ 

住民ニーズ 

問題提起 



交流活動から定住促進へ 



交流サロンの参加に向けて 
 
●まちの戦略会議は既に存在している 

 
 ✔誰が参画しているのか 
 ✔どういう議論が行われているのか 
 ✔目指しているのは何か 

 
⇨ 和束町職員・観光事業者・サロン参加者 

 

 
●交流サロンのメンバーに 

 
 ✔住民ニーズを汲んでいるのか 
 ✔茶農家の現状を把握しているのか 
 ✔交流人口を増やすことが目的化していないか 
 ✔定住人口維持へどのように結びつけるのか 

 


